
2022 年度総会の質疑応答と審議結果 

 

Q1 懇親会等支援費を、OB チームの試合後、新年会の試合後（いずれもバレーボール）の懇親会に使

うのはたいへん良いが、バレーボールとは違う集まり、例えば KVC 杯ゴルフコンペに関して補助する

ことは、私は反対であるが、どのように考えるのか聞かせて欲しい。（S45 年卒小川） 

A1 バレーボールをする（できる）という OB は限られており、OB 間の親睦に関わること全体に支援

をすることが良いと思っている。ゴルフに限らず、納涼大会、バーベキュー、山登り、音楽等での親睦

を深める集まりに対しても補助をすることが良いと思っている。ただし、議案 1-6 に書いたような（ホ

―ムページにも記載）、補助金運用ルールに従って欲しい。（松原） 

 

Q2 2023 年度予算案に関して、定期戦優勝カップ等修繕費として 5 万円計上されているが、その内容

を聞かせて欲しい。（S44 片野） 

A2 総合優勝、中学優勝、高校優勝の 3 つカップがあるが、破損、或いはサビ付き等で修繕が必要な状

況にある。先日の定期戦の際に麻布と話あって修繕を行うことになり、業者に現物を確認してもらい、

見積もりをもらったところである。今後の保管方法等も含めて麻布と話し合い、来年の定期戦までには

準備する予定である。 

 

Q3 新役員案のところで、適宜新しい幹事を追加すること含めての承認というにした方がよい。（S50

卒市村） 

A3 その通りであるので、議案３．2023 年度役員案の最後の方に、「※今後のメンバー追加を含めて、

今回の総会で審議。」を追加した。 

 

以上の質疑応答の後、参加者全員から今回の総会資料はすべて承認されました。 

 

なお、総会資料の内容について、ご意見のある場合は、どうか遠慮なく、幹事宛にご連絡下さい。でき

るだけ対応したいと思います。 

 

連絡先： 

kaiseivbob@gmail.com 

あるいは、幹事の誰にでも連絡していただいて結構です。 

 


